

Madagaskar 2019: Verbesserung der medizinischen Grundversorgung in Süd-Madagaskar

Organisation: *Ärzte für Madagaskar e.V. Leipzig und
Doctors for Madagascar*

Der madagassische Staat betreibt im Süden des Landes basismedizinische Krankenstationen (Centres de Santé de Base, CSB). Die beschwerlichen Arbeitsbedingungen stellen das medizinische Personal täglich vor schwierige Herausforderungen. Oft mangelt es in den entlegenen Gebieten an Nachschub von Medikamenten und medizinischem Material. Die Bausubstanz vieler Gebäude verfällt, die Ausstattung ist abgenutzt, Wasser und Strom kaum vorhanden. Leidtragende sind die Menschen, die oft stundenlange Fußmärsche in Kauf nehmen müssen, um eine einfache Behandlung, Impfung oder Schwangerschaftsvorsorge erhalten zu können. Mit der Hilfe von „genialsozial“ sollen 4 funktionierende CSBs so weit rehabilitiert werden, dass dort eine gute Behandlungsqualität unter sicheren Bedingungen gewährleistet werden kann.

